

INTRODUCTION.



I.

Comme nous l'avons offert dans l'introduction de la première période de cet ouvrage, c'est-à-dire des six premiers volumes qui ont paru et qui comprennent l'époque coloniale des Etats, aujourd'hui indépendants, de l'Amérique latine, nous allons donner une idée rapide de l'état social, industriel et économique, dans lequel la révolution trouva ces peuples lorsqu'ils s'émancipèrent de leur métropole. Mais auparavant, c'est pour nous un devoir d'offrir l'expression de notre reconnaissance aux sociétés savantes et à la presse européenne et américaine (1), qui nous ont

L'auteur
remplit la promesse
qu'il a faite
dans la première
période.

(1) Voyez les publications suivantes :

Le *Journal des Savants* de Paris, mois de mai 1862, pag. 322. La *Revue des Deux-Mondes* du 1^{er} septembre 1862, pag. 237. Le *Moniteur universel* du 17 et du 20 décembre 1862. La *France* du 14 novembre 1862. La *Revue du monde colonial* du 15 octobre 1862, pag. 305. L'*Opinion nationale* du 30 juin 1863. Le *Mémorial diplomatique*, n^o 31. *The Home and Foreign Review* du mois de juillet 1863. Le *Journal des Economistes* de 1863. Le *Bulletin de l'Académie des sciences politiques et morales*, session de novembre 1863, pag. 185. Le *Journal des Savants* de Göttingue, 1863, n^o 7, pag. 250. Le *Précurseur* d'Anvers du 13 janvier 1862. L'*Época* de Madrid